

ENGRAIS SOLUBLE / SOLUBLE FERTILIZER

8-2-4

Fumier de poulet/Chicken Manure

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
Ce produit apporte aux plantes les nutriments essentiels, une microbiologie des sols sains et humique acide dans un concentré simple à utiliser poudre. Micro-nutriments dispersables dans l'eau et les acides aminés fournissent un immédiat libération de nutriments organiques des plantes. Formulé pour les plantes d'intérieur, les fruits, les légumes, toutes les fleurs, les arbres et les arbustes.	This product provides plants essential nutrients, healthy soil microbiology, and humic acid in a simple to use concentrated powder. Water dispersible micro-nutrients and amino acids provide an immediate release of organic plant nutrition. Formulated for house plants, fruits, vegetables, all flowers, trees, and shrubs.

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais soluble Format : 1,3&40 lb PH : 6.8 Densité : 576.67 kg/m3	Product type: soluble fertilizer Format: 1,3&40 lb PH: 6.8 Density: 576.67 kg/m3

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Azote total (N) -----8,0% 0,6% Azote nitrique 0,1% Azote ammoniacal 6,1%Autres sources d'azote soluble 1,2%Azote Insoluble	Total Nitrogen (N) -----8, 0% 0,1%Ammoniacal Nitrogen 0,6% Nitrate Nitrogen 6,1%Autres sources d'azote soluble 1,2% Azote Insoluble
Acide phosphorique assimilable (P₂O₅) -----2,0%	Available Phosphoric Acid (P₂O₅) -----2, 0%
Potasse soluble (K₂O) -----4,0%	Soluble Potash (K₂O) -----4, 0%
Calcium (ca) -----3,0%	Calcium (Ca) -----3,0%
Soufre (S) -----1,5%	Sulfur (S) -----1, 5%
Magnésium (Mg) -----0,5%	Magnesium (Mg) -----0,5%
Fer Chelaté (Fe) (réel) -----0,15%	Iron chelated (Fe) (actual) -----0, 15%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Dérivé de protéines hydrolysées, de fumier de dinde compostée en aérobiose, de nitrate de sodium, de sulfate de potasse et de langbeinite.	Derived from hydrolyzed protein, aerobically composted turkey litter, sodium nitrate, sulfate of potash, and langbeinite.

TAUX D'APPLICATION	APPLICATION RATES
Mélanger jusqu'à 4 g par litre. Appliquer sur le feuillage ou comme un terreau pour les plantes. Les applications peuvent être effectuées tous les 7 à 14 jours saison de croissance.	Mix up to 4 g per liter. Apply to foliage or as a soil drench for plants. Applications can be made every 7 to 14 days during the growing season.

MISE EN GARDE	PRECAUTIONS
Ne pas avalé. Ne pas inhaler. L'engrais peut provoquer une irritation des yeux, du nez, de la gorge et de la peau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin si les symptômes surviennent.	Do not swallow. Do not inhale. The fertilizer may cause eye, nose, throat and skin irritation. In case of contact with eyes, rinse with plenty of water and seek medical advice if symptoms occur.